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Anwesende Mitglieder:  siehe Anlage Anwesenheitsliste 
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                                                                                                                 Haushaltsplan 

TOP  

 Begrüßung durch den 1. Vorsitzenden Götz Hillert. Er stellt fest, dass die Einladung zur 
MGV fristgerecht am 21.08.2021 und satzungsgemäß neu, über E- Mail mit Angabe 
von Ort, Zeit und TOP, an alle Mitglieder versendet wurde. Es gingen von den 
Mitgliedern keine Änderungswünsche zu den Tagesordnungspunkten ein. Auch auf 
Nachfrage des Vorsitzenden wurden, durch die anwesenden Mitglieder in der 
Versammlung, keine anderen Tagesordnungspunkte genannt.  

 Die Versammlung ist beschlussfähig. Es sind keine Mitglieder unter 16 Jahren 
anwesend. Somit haben alle Anwesenden das aktive und passive Wahlrecht bei den 
Neuwahlen.  

1 Ehrungen - Bericht des Vorstandes 

 Oliver Bracero ist 10 Jahre im Verein tätig. Als Leiter der Kampfsportabteilung und 
Beisitzer in vielen Vorstandssitzungen, sowie anderer unterstützenden Funktionen, hat 
er sich vielfach im Verein engagiert und wird deshalb für seine Verdienste geehrt. Als 
Anerkennung erhält er ein Geschenk und den Dank des Vorstands. 
4 Änderungen in der Satzung des Vereins, zur Anpassung an aktuelle Situationen, 
wurden durchgeführt und vom Registeramt angenommen. Von den Änderungen wurde 
bereits Gebrauch gemacht. 
Ein großer Teil der Aufgaben im letzten Jahr war die Zusammenarbeit mit dem 
Sportamt und das Erstellen von Corona-Hygienevorschriften damit ein sicherer 
Trainingsbetrieb gewährleistet werden konnte. Ein Dank geht auch an Jürgen Sammel 
und Eric Bauer die, die Umsetzung der einzelnen Vorschriften ermöglichten.  
2020 war eine große Herausforderung für die Zusammenarbeit im Vorstand, der 
zeitweise nur über Mail kommunizieren konnte. Das Vereinsleben kam fast zum 
Erliegen, was sich auch an Rückgang der Mitgliederzahlen bemerkbar machte. Ein 
freundlich angedachtes Weihnachtsgeschenk (Stoffmaske mit Logo Badminton und 
Kampfsport), versendet an alle Mitglieder, konnte leider nicht lange genutzt werden, da 
med. und FFP 2 Masken Pflicht wurden. 
Dem Verein fehlt jugendlicher Nachwuchs. Der Aufbau eines Jugendtrainings mit U. 
Schubert und S. Gabriel bleibt ein wünschenswertes, wichtiges Ziel, zu dem auch die 
Ideen der Mitglieder gefragt sind. 
G.Hillert dankt Vorstand, erweitertem Vorstand und allen Beisitzern für ihr Arbeit. 
 

2  Bericht des Sportwarts: 

 Durch die Coronapandemie wurde der Spielbetrieb Badminton in der Spielsaison 
bereits vor dem 4. Spiel eingestellt. Im Jugendbereich entfielen Verbandsmeister-
schaften. Der BTP konnte auch mit der Spielgemeinschaft PBC Münchweiler aufgrund 
fehlender Spieler nur noch 2 Mannschaften aufstellen. Der VR -Cup musste ausfallen.  
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 Da der Kampfsport Kontaktsportart ist, war auch im Freien verboten sich derart zu 
betätigen. Im Spesbach Sportgelände wurde draußen Zirkeltraining angeboten, 
Fitnessstudios wurden genutzt. Der Trainingsbesuch ist auch in dieser Abteilung 
verhalten (von 45 Sportlern max. 6 Trainierende). Kündigungen gab es allerdings nur 
aus anderen Gründen. Normalität kehrt nur langsam ein. Das Anschaffen von 
Sportkleidung wird als Aufmerksamkeit geschätzt.   
 

4 Bericht der Kassenwartin und vorläufiger Haushaltsplan 2021 

 Der Verein hat eine stabil gute Finanzlage, da 2020 kaum Ausgaben getätigt wurden. 
(siehe Finanzen 2020) Die Coronaunterstützung konnte nicht zurückgewiesen werden. 
Der Jahresgewinn beläuft sich auf 4025,86€. Damit ist, mit einem Stand von 18 893,06 
Endsaldo am Jahresende, zu viel Geld auf dem Vereinskonto. Die wurde vom 
Finanzamt beanstandet. Die Mitglieder werden gebeten Ansprüche zur Anschaffung 
von Vereinsmaterialien geltend zu machen. Verschiedene Vorschläge werden 
aufgelistet: neue Netze, abschließbarer Schrank für Pratzen, Trainingsanzüge, 
Werbemittel zur Mitgliedergewinnung im Jugendbereich…… 
Die Kassenprüfer S. Bärmann und S. Kunz haben das Kassenwesen geprüft, Einsicht 
genommen und alles stimmig vorgefunden. Die Entlastung des Vorstands wird 
beantragt. Die 17anwesenden Mitglieder stimmten mit 15 Stimmen für die Entlastung 
bei 2 Enthaltungen.  
Wegen zu hoher Rücklagen werden für das Jahr 2021 insgesamt 15 000 € verwendet. 
Aufgelistet werden die einzelnen Ausgaben aufgezeigt (siehe Haushaltsplan). Bei 
Einnahmen von 8000 € wird sich die Kasse um 7000€ reduzieren. 20 der 21 
anwesenden Mitglieder stimmen dafür die Ausgaben höher sind als Einnahmen. Ein 
Mitglied ist bereits abwesend.       
 

5 Wahlen 
 Nach langjähriger ehrenamtlicher Tätigkeit im Verein treten die 2. Vorsitzende              

A. Kolbenschlag und die Schriftführerin B. Schmidt von ihrem Amt zurück. Ihre Arbeit 
und ihr Einsatz werden lobend dargestellt und beide erhalten ein Geschenk für ihr 
Engagement.  
Als Wahlleiter wird U. Herrmann bestimmt. Einstimmig mit 20 Stimmen spricht man sich 
dafür aus, offen mit Handzeichen zu wählen. 
Gewählt wurden folgende Personen /Ämter: 

Geschäftsführender Vorstand: 
1. Vorsitzender:             Dr. Götz Hillert *28.06.1945 

                                     66954 Pirmasens, Wasserturmstr. 20 

wurde mit 18 Stimmen, einer Enthaltung ohne Gegenstimme gewählt. 2 Mitglieder 
waren zum Zeitpunkt der Wahl bereits abwesend.   

2. Vorsitzender:             Kevin Weisbrod *20.05.1989 

wurde mit 18 Stimmen, einer Enthaltung ohne Gegenstimme gewählt.  
 
             Kassenwartin:            Barbara Kress-Bauer *04.03.1969  
  
wurde mit 18 Stimmen, einer Enthaltung ohne Gegenstimme gewählt.   
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              Schriftführerin:            Gabriele Bracero * 28.02.1977 
 
wurde mit 18 Stimmen, einer Enthaltung ohne Gegenstimme gewählt. 
 

Erweiterter Vorstand: 
                  Sportwart:                    Jörg Brandstetter 
wurde mit 18 Stimmen, einer Enthaltung ohne Gegenstimme gewählt. 
 
 Pressewart:                  Uwe Herrmann 
wurde mit 18 Stimmen, einer Enthaltung ohne Gegenstimme gewählt.  
 
                  Materialwart:                 Jürgen Sammel 
 
wurde mit 18 Stimmen, einer Enthaltung ohne Gegenstimme gewählt.  
 
                  Veranstaltungswart:     Manuela Hildebrandt 
                   
wurde mit 18 Stimmen, einer Enthaltung ohne Gegenstimme gewählt.  
 
                   Jugendwart:          bleibt vorerst unbesetzt und wird vom Sportwart                                        
                                                  übernommen  
Die Kassenprüfer Samira Bärmann und Sascha Kunz verbleiben mit ihrer Zustimmung 
noch ein Jahr im Amt. Ein schriftliches Einverständnis des abwesenden S. Kunz liegt 
vor. 
Beide wurden mit 18 Stimmen, einer Enthaltung ohne Gegenstimme weiterhin im Amt 
bestätigt. 
 
Die Kampfsportabteilung wählte mit 6 anwesenden Mitgliedern (ein Mitglied früher 
abwesend) und 5 Stimmen ohne Gegenstimme oder Enthaltung den Abteilungsleiter. 
                   Abteilungsleiter Kampfsport:     Oliver Bracero           
                   Stellvertreter:                               Sven Theobald 
Der 1. Vorsitzende G. Hillert wünscht allen einen guten Einstieg ins Amt und freut sich 
auf die Zusammenarbeit.  

  6 Veranstaltungen 2021 
 Das Sommerfest des BTP am 28.08.21, zu dem auch die Spielgemeinschaft PBC 

eingeladen war, erwies sich als erfolgreiche Veranstaltung, über die insgesamt nur 
Positives zu berichten war. Sowohl das Catering des MGV, Örtlichkeit wie auch die 
Musik und die sportlichen Programmpunkte, fanden bei allen Teilnehmern Anklang. 
Geplant sind 2021 noch eine Weihnachtsfeier im MGV Saal Obersimten und 
vorangehend ein Schleifchenturnier. Der Termin 18.12.2021 erhielt ein klares Votum. 
Ausweichtermin 11.12. Eine Glühweinwanderung wurde noch vorgeschlagen.  
Der Sportwart würde es begrüßen, wenn die Mannschaftsspiele in Münchweiler und 
deren Festangebote eine größere Resonanz fänden. 
Geplante nächste Vorstandssitzung des BTP: Di. 12.10.2021 MGV Halle, Obersimten  
 
 

 
 
 ------------------------------------                                                       ------------------------------ 
           Schriftführer                                                                                           1. Vorsitzender 


